
 令和７年度 第３回産山村農業委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  

令和７年６月３日（火）午前９時から１０時００分まで 

 

２ 開催場所 

 産山村基幹集落センター 大会議室 

 

３ 出席委員 

  農業委員 

 １番：吉田 護久 ２番：井 慎治郎 ３番：中村 とし子 ４番：嶋井 眞代 

５番：芹井 剛 ６番：古賀 由佳 ７番：山部 光一 会長：池部 誓  

   

４ 議事日程 

 ・令和７年度田畑売買価格について 

 ・農業女性アドバイザーについて 

 

５ 農業委員会事務局 

事務局長：荻 修一郎 

事務局 ：羽田野 俊助 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 議事録 

○議長 

（会長挨拶を行う） 

まずは、議事録署名委員の選出については、井委員と中村委員にお願いいたしま

す。それではさっそく議案の審議に入ります。令和７年度田畑売買価格について事

務局より説明をお願いします。 

 

 ○事務局 

  令和７年度田畑売買価格について説明させていただきます。価格の設定方法は、

実際に取引された価格ではなく、調査地区の状況を最もよく反映している田畑につ

いて、売り手、買い手の双方が妥当とみて取引されるであろう金額を設定する。２

ページに令和７年度の１０a あたりの売買基準価格の案を載せております。３ペー

ジ、４ページには過去の本村における売買金額の平均を載せております。事務局か

らは以上です。 

 

 〇議長 

  皆様から何かございますか。 

 

 〇議長 

  これでもまだ高いと思う、３，４年前からだいぶ下がり始めた、今後どんどん下

がっていく。山の中の農地などはタダでも作ってほしいと言っている人もいるので

案から１０万円ほど下げてもいいと思う。 

 

 〇山部委員 

  下げても条件のいい農地などはほしい人が多めに出したりするのでいいと思う。 

 

 〇山部委員 

  産山村の農地の売買金額を聞かれることがあるので、その時はこの金額を伝えれ

ばいいのか。 

 

○事務局 

  あくまで売り手と買い手の相対での話なので農地の条件によって金額は変わるが、

この金額を伝えてもらって問題ない。 

 

 ○議長 

  それでは、本件においては１０万円下げた金額を承認で良いか。 

 

 〇委員 

  異議なし。 

 

  

 



    

〇議長 

  それでは、農業女性アドバイザーについて事務局から説明をお願いします。 

 

○事務局 

  県から農業女性アドバイザーを推薦してほしいと依頼がありましたので女性農業

委員さんにお願いしたい。それか誰か推薦できそうな人がいたら教えて頂きたい。 

 

 ○議長 

  推薦できそうな人はいないので、女性農業委員にお願いしたい。 

 

 ○委員 

  分かりました。 

 

  〇議長 

  皆様からなにかございますか。 

 

 ○委員 

  異議なし。 

 

 〇議長 

それでは本件については女性農業委員さんを推薦したいと思います。                                                                                                                                                                                                                                                              

 

○議長 

 他に無いようですので、今月の会議は閉会します。 

 

以上、上記のとおり議事の顛末に相違ないことを、ここに署名する。 

 

  令和７年６月３日 

 

議事録署名者 

農業委員会会長                     

 

７番委員                        

 

１番委員                        


